

中秋 9月の予定

3(木) 2-1~2-4 歯科検診
※2学年保護者会(市民プラザ)中止
4(金) スクールカウンセラー来校
眼科検診(昨年未実施+希望者)
5(土) Kei-SAT(学習到達度調査)
※全員登校となります。
8(火) 高大連携授業(GC科2-1)
11(金) スクールカウンセラー来校
14(月) 2年女子内科検診
※15(火) 第2回マナーアップ中止
※16(水)~17(木) 球技大会延期
18(金) スクールカウンセラー来校
19(土) 第1回看護医療模試(希望者)
23(水) 中間考查
24(木) 中間考查
25(金) 中間考查

2学期も引き続き異例づくめの行事予定となっています。

9/16, 17に予定していた球技大会は感染症予防対策を綿密に詰めてから実施するという方針のもと、来月以降へ延期となりました。また、2学年を中心にお世話になる予定だった第2回マナーアップ運動も中止となりました。

一方、本来1学期中に行うはずだった健康診断関係の行事がいくつか入ってきています。

*

9月下旬には中間考查があります。今年は1学期末考查終了から夏季休業日まで1週間の授業日があり、夏季休業期間も例年になく短かったことも合わせると、考查までに合計約6週間の授業日があります。通常、ひとつの定期考查までの授業日は4~5週間なので、例年と比較すると、およそ1.3倍です。それはつまり、今年の2学期中間考查は、「いつもより1.3倍多い試験範囲」になる可能性があるということです。となれば、次にやることは「いつもより1.3倍早めに試験対策を始める」「いつもより1.3倍多めの定期考查対策をする」ではないでしょうか。

④ 修学旅行について・その後の対応

本校は、県内最大の学級数(8学級)を抱える大規模校です。約2年かけて綿密に準備することでようやく安全確実な旅程を作ることができます。6月の段階で11月出発の関西方面日程案を作り比較検討しましたが、**初案どおりが最も実現度の高い道と判断**し、ぎりぎりまで予定通りの出発を模索しておりました。その間注視していた関西方面の感染状況が7月下旬以降急速に悪化してきたことを受け、やむなく中止の判断に至りました。

結果として参加承諾書・一括入金振込用紙配付と前後する形での中止決定となり、生徒の皆さんと保護者の方々には、ご負担・ご心配をおかけしたことをお詫びします。また、上記の理由から、「延期」ではなく「中止・返金」という処理としました。

<返金処理>

お預かりしている旅行代金については、県教委(支援策を適用)・旅行業者(企画料の扱い)との協議を重ね、各家庭に対しては**できる限り全額返金で対応できるよう**調整しています。今しばらくお待ちください。

<代替企画>

検討を始めていますが、

- ①**現在の関西地区の感染症流行を見るに、11月出発の関西旅行案を再び取り上げることは難しいと判断しました。**
- ②**他校との情報交換などから、東北方面の旅行案は現在受け入れ側自治体に拒否気味の対応があるとも聞きます。**
- ③**夏より状況がさらに悪化するという予想もある晩秋~早春に、宿泊を伴う遠方への旅行計画を立てるのは困難。**

といった観点から妙案が浮かばないのが現状です。ですが今後とも、校内での平和学習研修、日帰り旅行的な行事(県内~隣県程度)などが実現できないか探ります。